



Antrag

Fraktion DIE LINKE

Feuerwehrkampagne mit neuen Werbemitteln fortsetzen

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag unterstützt das mit der Feuerwehrkampagne verbundene Ziel, Nachwuchskräfte für die Freiwilligen Feuerwehren in Sachsen-Anhalt zu finden.
2. Der Landtag teilt die unüberhörbare Kritik aus den Reihen der Feuerwehren an den derzeitigen Werbemitteln der Feuerwehrkampagne.
3. Der Landtag kritisiert die unzureichende Beteiligung der Feuerwehren, insbesondere die des Landesfeuerwehrverbandes, bei der Vorbereitung der Kampagne.
4. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, unter breiter Beteiligung der Feuerwehren neue Werbematerialien zu erstellen und im Rahmen der Imagekampagne zur Verfügung zu stellen.
5. Bis zum Ende des II. Quartals 2018 stellt die Landesregierung unter Beteiligung des Landesfeuerwehrverbandes im Ausschuss für Inneres und Sport die neu konzipierten Werbemittel vor. Zugleich soll sie deren Finanzierung erläutern und zur Verwendung der Mittel Stellung nehmen, die im laufenden Haushaltsjahr für die Feuerwehrkampagne eingesetzt werden sollen.

Begründung

Die von Minister Stahlknecht am 12. Februar 2018 gestartete Feuerwehrkampagne steht massiv unter Kritik. Aus den Reihen der Feuerwehren werden nicht nur die bereitgestellten Werbemittel, sondern auch die fehlende Beteiligung der Feuerwehren bei der Vorbereitung der Imagekampagne beanstandet. Aus Sicht der Antragstellerin gilt es nun, unter breiter Beteiligung der Feuerwehren neue Werbematerialien zu erstellen und im Rahmen der Kampagne zur Verfügung zu stellen.

(Ausgegeben am 11.04.2018)

Es bedarf zugleich der Klarstellung im Ausschuss für Inneres und Sport, wie die Landesregierung die neuen Werbemittel aus dem laufenden Haushalt finanzieren und wofür sie die Mittel einsetzen will, die 2018 für die Feuerwehrekampagne zur Verfügung stehen.

Thomas Lippmann
Fraktionsvorsitzender